

KATA PENGANTAR

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT karena dengan segala rahmat, taufik, dan hidayah-Nya penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir Peduli Negeri ini dengan sebaik-baiknya serta tepat pada waktunya. Penyusunan Tugas Akhir ini ditujukan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Strata-1 Jurusan Penyiaran, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana Jakarta.

Dalam Tugas Akhir Peduli Negeri yang bertema “Ayo Perangi Hoax!” dengan judul "Perancangan Materi Kegiatan Cerdas Dalam Media Digital Serta Pelatihan Citizen Journalism” ini, penulis mengalami berbagai masa sulit dalam proses penyelesaiannya. Namun, dengan adanya semangat serta dukungan dari orang-orang disekitar, membuat penulis bersemangat untuk dapat segera menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam Tugas Akhir ini namun, penulis berusaha agar penulisan Tugas Akhir ini dapat memenuhi persyaratan, baik dalam bentuk penulisan maupun isinya. Penulis juga berharap semoga kegiatan penyuluhan berita hoax, dapat mengatasi masalah sosial dan dapat menjadi pembelajaran bagi semua pihak. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Afdal Makkuraga, selaku dosen pembimbing tugas akhir penulis. Terimakasih atas segala arahan, bimbingan, masukan, serta kesabarannya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikannya dengan baik.
2. Keluarga Tercinta. Papa dan Mama yang senantiasa selalu mendukung penulis, baik dalam hal moril maupun materil. Serta kasih sayang dan juga do'a yang tiada hentinya untuk penulis.
3. Ibu Tri Dyah, selaku dosen Pembimbing Akademik penulis selama 7 semester ini.
4. Seluruh dosen-dosen dan staf program studi Broadcasting Universitas Mercubuana Jakarta.

5. Kepada SMPN 39 Jakarta, karena telah bersedia menjadi mitra dari kegiatan ini. Kepada Bapak Kepala Sekolah SMPN 39 Jakarta yaitu Bapak Drs. Langas Sianturi, MM, Wakil Kepala Sekolah Ibu Analis, M.Pd, Seluruh Guru SMPN 39 Jakarta, khususnya Bapak Helmy,S.Pd yang sangat membantu berlangsung kegiatan Peduli Negeri .
6. Semua pihak yang telah membantu terealisasinya Tugas Akhir ini, namun tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Dalam penulisan Tugas Akhir Peduli Negeri ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan karena keterbatasan yang dimiliki. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga Tugas Akhir Peduli Negeri ini bermanfaat untuk semua belah pihak.

Jakarta, 10 Februari 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Dewi Mayang Sari
Penulis